

12 EL DIVISADERO, MARTES 19 DE NOVIEMBRE DE 2024

REGIONAL

REGION DE AYSÉN



Estudiantes de escuela Litoral Austral celebran semana de la Ciencia y Tecnología

Puerto Aysén.- Una serie de iniciativas por curso, comenzando desde pre kínder hasta sexto básico, niños y niñas de la escuela Litoral Austral de Puerto Aysén mostraron a su comunidad educativa, diversos trabajos, experimentos, exposiciones preventivas y por sobre todo el trabajo en equipo con interesantes resultados. Todo esto, en el marco de la semana de la Ciencia y la Tecnología.

El director del establecimiento, Carlos Alarcón, destacó que en la escuela este año se está realizando la Novena versión de la feria, donde los profesores, estudiantes y el equipo educativo dan muestra de lo aprendido en clases, con relevante participación de los padres y apoderados.

“Estuvimos celebrando durante toda la semana, la Novena versión de la Feria de la Ciencia y Tecnología en el establecimiento, donde tuvimos charlas que les vinieron a brindar a nuestros estudiantes algunos profesionales del área en

la región. Tuvimos también, algunas muestras de cómo ha ido avanzando la tecnología, con instrumentos que se usaban antes versus los que se usan ahora, veíamos ahí la cara de asombro de los estudiantes, por ejemplo, cuando se les exhibía un video cassette”.

En años anteriores, se realizaba una competencia de autos reciclados, donde el ingenio de las familias brillaba en las manos de los niños y niñas que se sumaban a esta competencia, inserta en la semana de la Ciencia y la Tecnología. Este año, la iniciativa del establecimiento, aprovechando el espacio y que se cuenta con un segundo nivel, se llevó a cabo el desafío de paracaídas reciclados, donde ganaba el que demoraba más en el llegar al primer nivel, patio techado del colegio.

Finalmente, el director de la escuela Litoral Austral de Puerto Aysén, Carlos Alarcón, valoró que en este tipo de iniciativas se destaque la unidad



de todo el establecimiento, niños, niñas, asistentes de la educación, profesores, directivos, padres y apoderados, lo que da como resultado una actividad con mucha participación y donde todos suman sus conocimientos para un gran evento que ya camina a la décima versión de la Feria de Ciencias y Tecnología 2025.